

Strasbourg, le 17 février 2024

## Décès de André Lobstein

### Réaction de de Pia Imbs, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg et de Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg

*« C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris hier, vendredi 16 février, le décès d'André Lobstein, maire d'Eckbolsheim et conseiller métropolitain.*

*Élu maire d'Eckbolsheim en 1995, André Lobstein a dirigé avec dévouement cette commune de l'Eurométropole pendant 29 ans, enchaînant cinq mandats consécutifs. Il était aussi engagé dans la vie métropolitaine en occupant notamment la vice-présidence de CUS de 2001 à 2008. Il s'est battu pour l'arrivée du Tram Ouest dans sa commune, un projet engagé aujourd'hui et dont il ne verra malheureusement pas la réalisation.*

*Nous adressons toutes nos condoléances à sa famille, à ses proches et à ses collègues de l'équipe municipale. »*

